

ABSTRAK

MOHAMAD ROBI SUNGE. 271409042. Skripsi “Efektifitas Pengawasan Senjata Tajam di Masyarakat Kota Gorontalo (Ditinjau berdasarkan Undang-undang Nomor 12/Drt/1951)”. Jurusan Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo 2014. Pembimbing I Ibu Prof. Dr. Hj. Fenty U. Puluhulawa SH, M. Hum, Pembimbing II Suwitno Y. Imran SH, MH

Tujuan penelitian ini adalah ingin menganalisis bagaimana efektivitas pengawasan senjata tajam di masyarakat kota Gorontalo (ditinjau berdasarkan Undang-undang Nomor 12/Drt/1951), dan apasaja faktor-faktor penghambat pengawasan keberadaan senjata tajam.

Dari hasil penelitian bahwa, Pengawasan senjata tajam di masyarakat kota Gorontalo di tinjau berdasarkan Undang-undang Nomor 12/Drt/1951 dilakukan dengan bentuk Operasi Kepolisian, yang di laksanakan Oleh Polres Gorontalo Kota. Pelaksanaan pengawasan yang di lakukan oleh Polres Gorontalo Kota melalui Operasi Rutin dan Operasi Khusus. Namun dari pengawasan yang direncanakan melalui Operasi Rutin dan Operasi Khusus belum sepenuhnya berdasarkan asas dan prinsip Operasi Kepolisian berdasarkan Pasal 2 Peraturan Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia Nomor 3 Tahun 2009, sehingga hasil dari pelaksanaannya belum sepenuhnya efektif. Belum efektifnya Operasi Kepolisian yang dilakukan oleh Polres Gorontalo Kota dapat dilihat dari adanya data kasus pelanggaran senjata tajam di kota Gorontalo tahun 2009 sampai dengan tahun 2013. Belum sepenuhnya efektif pelaksanaan pengawasan yang di lakukan Polres Gorontalo Kota, karena dalam perencanaan serta pelaksanaannya terdapat Berbagai hambatan. Dari hambatan internal yakni Polres Gorontalo Kota, kekurangan personil yang akan melakukan pengawasan, tidak sebanding dengan banyaknya masyarakat kota Gorontalo yang akan di awasi. Sementara itu Polres Gorontalo Kota tidak mengetahui pasti berapa banyak beredarnya senjata tajam di kota Gorontalo, karena tidak dilakukannya pendataan. Sementara itu masyarakat masih enggan bekerjasama dengan aparat Polres Gorontalo Kota dalam menjalankan tugas pengawasan dilapangan.

Kata Kunci : Efektivitas, Pengawasan, Senjata tajam